

Este año, mas de 30 niños, niñas y jóvenes han participado en las **ACTIVIDADES DE SOCIALIZACIÓN** de FEVAPAS.

Varias jornadas en las que se han realizado: Talleres sobre las emociones, el respeto a la diversidad y el bullying - Actividades en parque aventura y granja escuela.

De nuevo, todxs juntxs, han aprendido una y mil cosas, han conocido otras realidades y se lo han pasado tan bien que quieren repetir.



EL PERSONAL VOLUNTARIO, monitores y monitoras de tiempo libre, un año más, han hecho posible que las actividades de socialización lleguen a buen fin.

Han colaborado en la programación y ejecución de dichas actividades. Así mismo han participado en dos **JORNADAS**-talleres de formación, organizadas por la federación: En mayo y septiembre, durante cuatro horas-día, han reflexionado sobre la programación, evaluación y adaptación de contenidos para que lxs más jóvenes de las asociaciones federadas disfruten de las salidas realizadas

FEVAPAS, mediante el **PROGRAMA DE FAMILIAS**, ha coordinado, de forma conjunta y unificada, a las asociaciones federadas en su trabajo de atención y apoyo a las familias.

Más de 500 **FAMILIAS** son las que están asociadas en FEVAPAS y son atendidas- información, orientación, formación, apoyo psicológico, grupos de reflexión y apoyo, coordinación, representación, etc. - en las tres asociaciones que conforman la federación.



DESDE FEVAPAS os recordamos que las puertas de **ARANSGI** en Gipuzkoa, **ASPASOR** en Araba y **ULERTUZ** en Bizkaia están abiertas para todxs vosotrxs.

Os invitamos a que entréis en ellas y a que participéis en sus actividades y por extensión en las actividades organizadas por la **FEDERACIÓN**.

TODXS JUNTXS MUCHO MEJOR

DESDE FEVAPAS : Aransgi, Aspator y Ulertuz

SEGUIMOS TRABAJANDO para que se cumplan la leyes establecidas y las niñas, niños y jóvenes sordxs, así como sus familiares puedan acceder, en igualdad de condiciones, a todos los ámbitos de la vida.

PARA ello y aunque, en muchas ocasiones ,es un trabajo arduo, por el ninguneo y el silencio de las instituciones, seguimos solicitando reuniones con lxs representantes de los diferentes departamentos del Gobierno Vasco.

Este año, nos hemos reunido con:



EDUCACIÓN: en febrero y octubre, con responsables de innovación educativa.

SALUD: en noviembre, con el director de planificación y ordenación sanitaria.

SALUD MENTAL Y SORDERA de Basurto en octubre, con el jefe y profesional del servicio.

POLÍTICAS SOCIALES en abril, con la directora de servicios sociales.

OTRAS de Interés: Euskal Gorrak / EDEKA / diputaciones forales, ayuntamientos y otras entidades públicas y privadas.

En 2022, FEVAPAS ha organizado dos **CHARLAS online**, con el tema central de **Sordera y Salud Mental**

El 10 de mayo y el 22 de noviembre, cerca de cuarenta madres, padres, afectadxs y profesionales , se conectaron, durante hora y media con: **Ana García García** y **Verónica Pousa Rodríguez**. Psicólogas clínicas de las Unidades de SM y Sordera del Hospital Gregorio Marañón de Madrid, la primera y del Hospital Universitario de Basurto en Bilbao, la segunda.

En estas charlas se habló de la importancia de la comunicación, la detección ,prevención y atención de la salud mental de las personas sordas. En ambas se contó con subtitulación e interpretación en lengua de signos.



Felices Fiestas

WEB nueva
www.fevapas.org